μ

El Seminario Santa Rosa de Lima y la Universidad Católica Andrés Bello, organizaron, del 20 al 21 de Enero de 2016, el Evento: IX Jornadas de Filosofía denominadas Filosofía, Política y Religión en el contexto del mundo de hoy. Por nuestro Instituto participó el profesor Miguel Albujas, presentando su trabajo: "Globalización y fundamentalismo: Religión y política en una nueva dimensión".

μ

El Instituto de Filosofía, a través de sus Departamentos de Filosofía Social Contemporánea y Teoría e Historia de la Filosofía, organizó el 16 de Marzo del presente año, un conversatorio titulado: La situación política nacional 2016 y lo que nos depara futuro. En el mismo participaron como ponentes, los profesores Miguel Albujas Dorta, Pedro Castro Guillén y Rubén Ortiz.

μ

El día 27 de abril de 2016, el Instituto de Filosofía, la Sociedad Venezolana de Filosofía y la Asociación de Profesores de la UCV, organizaron el Evento: Conversatorio sobre escenarios políticos en la Venezuela contemporánea: Análisis desde la realpolitik, participando como ponentes los profesores Omar Astorga, Pedro Castro Guillén, Rubén Ortiz y Miguel Albujas. Como Invitado especial asistió el Dr. Claudio Fermín.

μ

El 23 de mayo de 2016, el Instituto de Filosofía de la UCV y la Universidad Metropolitana, organizó el evento: Escenarios actuales de la política y la academia: El futuro de la Venezuela posible, en el cual participaron los profesores Benjamín Scharifker, Rafael Arráiz Lucca, Pedro Castro Guillén, Mario Massone, Rubén Ortiz y Miguel Albujas Dorta. Dicho evento fue diseñado y coordinado por el Profesor Miguel Albujas.

μ

El día 6 de junio de 2016, se celebró En la Sala "E" de la UCV, el evento Situación Actual en Venezuela ¿Cuándo seremos capaces de un hacer con ideas propias y de aplicar en forma creadora, responsable, organizada y colectiva una carta Venezuela?, organizado por la Cátedra Pío Tamayo y el Centro de Estudios de Historia Actual, en el cual participaron los profesores María Eugenia Cisneros y Miguel Albujas Dorta, del Instituto de Filosofía.

μ

El día 29 de junio de 2016, el Instituto de Filosofía de la Universidad Central de Venezuela, a través de sus Departamentos de Filosofía Social Contemporánea y Teoría e Historia de la Filosofía, junto con la Sociedad Venezolana de Filosofía, organizaron el Evento La Reconstrucción de la Democracia: La Realidad Política en Perspectivas. Además de los ponentes Juan Plaja Colmenares, Ricardo Marcano, Luis José Uzcátegui y Miguel Albujas Dorta, contamos con la participación del Dr. Eduardo Fernández, en calidad de invitado especial.

μ

En los días 15, 16, y 17 de Noviembre del presente año se celebrará en Caracas, en el Centro Internacional de Actualización Profesional y la Sala Cabrujas, las IV Jornada de la Sección de Estudios Venezolanos de la Asociación de Estudios Latinoaméricanos (LASA), evento organizado por la UCAB, UCV, USB, Cultura Chacao, Embajada de Estados Unidos e IESA. Para mayor información: lasavenezuela2017@gmail.com

μ

La Facultad de Humanidades y Educación de la Universidad Central de Venezuela estará celebrando, en el mes de octubre, su 70° aniversario. A tal fin el Decanato, Escuelas, Institutos, Biblioteca Central y estudiantes realizarán una serie de actividades durante el último trimestre del año. El día 17 de octubre se dará incio a esta celebración con la conferencia magistral del profesor Alberto Navas, así como el concierto musical con la profesora Mariantonia Palacios en compañía de Cristina Núñez, en el auditorio/FHE.

μ

Dentro del marco de la conmemoración del 70 aniversario de la FHE-UCV, se celebrará, del 20 de noviembre al 3 de diciembre, la Semana de la Filosofía con una seríe de actividades organizadas por la Escuela de Filosofía y el Instituto de Filosofía.